



<教育目標>・・・「夢」

<重点目標>・・・「夢を持ち、その実現のために根気強く学び合い、支え合い、磨き合う生徒の育成」

## 2学期も残り1ヶ月～当たり前のことを当たり前～

季節が一気に進み、あちらこちらから雪の便りが聞こえてくる時季になりました。2学期もあっという間に残り1ヶ月、どの学年も学習や生活の振り返りとまとめを行っています。冬休みを迎える前に、基本的な生活習慣や家庭での予習・復習など、『当たり前のことを当たり前でできる』ということを大切にしていきたいと思えます。ご家庭でのご協力をよろしくお願いいたします。

さて、先日、中田地区駅伝競走大会に向けてロードでの練習をしていたときに、ある生徒が道端に落ちているペットボトルを拾っていました。この行為も本人にとっては当たり前のことだったかもしれませんが、実行にうつせる人はなかなかいません。

昨今の社会状況や闇バイトなどのニュースを目にし、「自分で気づき、考え、正しく判断して行動できる」、そんな大人になってほしいと願うばかりです。

### 職業講話・職場体験…11/8(金)

1年生は「職業講話」ということで外部講師を招き、ミライを考える出前講座を実施しました。生徒たちは真剣に話を聞き、自分の将来を考えるいい機会になりました。

2年生は「職場体験」ということでそれぞれ自分が選択した事業所を訪問し、1日職業体験を行いました。路線バスでの往復を含めて貴重な経験になりました。

本校の教育目標である「夢」に向かって、働くことの楽しさや厳しさ、自分の興味関心、希望する職業に就くために必要な資質・能力・資格など、様々なことを学びました。



1年職業講話の様子



2年職場体験の様子

### 市音楽学習発表会…11/21(木)

けんしん郡山文化センターで、郡山市内の中学生による音楽学習発表会が開催されました。

本校は全校生徒で「あなたへ～旅立ちに寄せるメッセージ～」を発表しました。美しいハーモニーが大ホールに響き、大変思い出に残る合唱になりました。



令和6年度 郡山市中学校音楽学習発表会

### 中田地区駅伝競走大会…11/23(土)

初冬の中田路を8人の選手が襷をつなぎ、見事中学校の部で優勝、全体でも3位に輝きました。第69回という歴史と伝統ある駅伝大会を、今年も無事に終えることができ、保護者の皆さんにも、沿道での声援や記録係等で大変お世話になりました。

特設駅伝部の生徒たちは、短い期間ではありましたが、放課後の練習に熱心に取り組み、日ごとに自己ベストを更新し大会に臨みました。



### 12月の主な行事予定

- 4日(水)・・・性教育講座(2年)
- 6日(金)・・・授業参観③、学年懇談会  
PTA三役会、部休日
- 9日(月)・・・バスケットボール講習会  
奉仕委員会⑧
- 11日(水)・・・校内授業研究会、部休日
- 12日(木)・・・薬物乱用防止教室(3年生)
- 13日(金)・・・新入生体験入学
- 16日(月)・・・職員会議⑩、部休日
- 20日(金)・・・部休日
- 23日(月)・・・第二学期終業式、生徒集会⑩  
クリーン作戦②
- 24日(火)・・・冬季休業～1月7日まで
- 27日(金)・・・仕事納め

### 第3回授業参観のお知らせ

すでにご案内のとおり、12月6日(金)に授業参観と学年懇談会を実施します。学年懇談会では「冬休みの生活と学習について」、1・2年生は「修学旅行について」、3年生は「高校入試の流れについて」など、重要な内容になりますのでぜひご参加ください。